



EVITAR GOBIERNO AUTORITARIO, PIDE BEATRIZ PAREDES

Reconocer victoria de Sheinbaum, exige Morena al *Prian* en el Senado

Llaman en la Permanente a dejar atrás ira, descalificación y *guerra sucia*

**ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA**

El festejo del triunfo de Claudia Sheinbaum el pasado domingo se trasladó ayer a la sesión de la Comisión Permanente, en la que Morena y sus aliados exigieron a la oposición dejar atrás la ira, la descalificación y la *guerra sucia* de los últimos meses y reconocer que la victoria de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia fue contundente.

Morena colocó una manta gigantesca en una de las paredes del salón de sesiones de la Comisión Permanente, con la imagen de Claudia Sheinbaum y la cifra 35 millones 971 mil 769 votos, pero tanto PAN como PRI insistieron en que se trató de “una elección de Estado”, en la que intervino el crimen organizado.

La panista Kenia López se refirió a dos puntos de acuerdo presentados ayer ante ese órgano del Congreso por la ex candidata presidencial Xóchitl Gálvez en la que demanda se investigue la intervención del presidente López Obrador en el proceso electoral, así como la violencia que imperó durante los comicios.

“Es un hecho que se usaron los programas sociales con fines electorales. Es claro y público que López Obrador metió las manos en la elección”, recalcó desde el pleno.

Igualmente, la diputada del PRI, Sue Ellen Bernal, dijo que si bien no hubo fraude electoral, sí “una completa elección de Estado que

construyeron en mucho tiempo”. El diputado panista Ignacio Loyola, ex gobernador de Querétaro, sostuvo que “no se vio tanta alegría, como cuando ganó Fox”.

“¿Cuál elección de Estado?”, preguntó el diputado morenista Marcos Rosendo Medina. Les hizo notar que hace apenas una semana defendían con todo al INE “y ahora lo quieren tocar porque no va acorde a sus intereses”.

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, resaltó que entiende que “la sacudida y la sorpresa frente al resultado del 2 de junio, tuvo efectos devastadores para la oposición. No lo creían, no lo creen todavía, pero eso es lo que el pueblo expresó en las urnas”.



Hizo notar que Morena y sus aliados aprovecharon los errores de la oposición, que en ambas cámaras desataron “una campaña ruin contra el presidente Andrés Manuel López Obrador y de la candidata Sheinbaum”.

Cada sesión, cada debate, recalco, era de denostación, de insulto, de diatribas contra ambos y lo que lograron fue convertir la elección del pasado domingo en “un ejercicio plebiscitario”. Fue, insistió, el suicidio de la oposición, porque los electores “abrazaron al Presidente de la República y todo mundo se solidarizó con Sheinbaum.

Riesgo de hegemonía

Antes, la priísta Beatriz Paredes dijo que confía en que la virtual presidenta electa cumpla con el com-

promiso de no hacer un gobierno autoritario y lo definió como “aquel que pretende reproducir el modelo de partido hegemónico con un Poder Legislativo subordinado, a una mayoría que sigue ciegamente las instrucciones del Poder Ejecutivo”.

Agregó: “Nosotros venimos de una historia de un régimen hegemónico y a ustedes y a todos los demócratas de este país, les costó mucho trabajo transformarla. Por eso tenemos el derecho de decirles: ‘cuidado, no confundan la voluntad mayoritaria de quienes han votado el 2 de junio’, no se trata de votar por una regresión autoritaria, aunque tenga una vocación de justicia”.

El coordinador de la bancada morenista le respondió: “Venimos de una lucha muy fuerte de sometimiento y de persecución. No vamos a cometer los mismos errores, ni tampoco vamos a generar las condiciones a las que nos obligaron cuando fuimos a oposición.

“

No lo creían, no lo creen todavía, pero eso es lo que el pueblo expresó en las urnas



▲ Morena colocó una lona en una de las paredes del salón de sesiones de la Comisión Permanente, con la imagen de Claudia Sheinbaum y la cifra 35 millones 971 mil 769 votos. Foto Cuartoscuro